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Со своих столько не лупят
Радикалы печально известной в 
Нижневартовске группы «Домой в СССР» 
взяли в заложники человека.  

Дом, который построил всех!        
Публикуем тщательно собранную 
информацию о пожаре на улице 
Спортивная, 5а. Занятно получилось.

О дивный новый мир 
Какой урок гражданин без паспорта 
Паниковский мог бы преподать нам 
сегодняшним, если бы выжил?..  
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БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
по тел. 8 (3466) 49-13-17

КОРОТКОЙ СТРОКОЙВ ечером 10 июля в Нижневартов-ске загорелся дачный дом в садово-огородническом товариществе «Нефтяник». На месте событий рабо-тали 12 человек личного состава МЧС, привлекались три единицы техники. Ликвидировать открытое горение уда-лось через 45 минут, сообщает ГУ МЧС по Ханты-Мансийскому автономному округу – Югре. По словам же очевидцев, в какой-то момент дом перестали ту-шить, поскольку закончилась вода... В результате постройка полностью сгоре-ла. Причину произошедшего устанавли-вают дознаватели.Г лава региона Наталья Комарова в режиме видеоконференции про-инспектировала окружные социаль-но значимые стройки Нижневартовска. Прежде всего вопросы коснулись стро-ящегося образовательного комплекса. Школа готова на 25%, доложили руко-водителю Югры. Сейчас здесь постро-или кровлю и установили окна. Скоро начнут чистовую отделку. В эксплуата-цию ее должны ввести уже осенью 2020 года. Кроме того, дорогу рядом со здани-ем реконструируют. Также глава регио-на посмотрела, как идет строительство улиц Мира и Ленина. На первом участ-ке планируют возвести транспортно-пешеходную зону и велодорожки. Вто-рой – обеспечит связь между жилыми и промышленными районами. По сло-вам главы Нижневартовска, все объек-ты сдадут вовремя.Н а улице Интернациональной в связи с дорожными работа-ми перекрыли движение. По нечетной стороне теперь затруднен проезд ав-тотранспорта, так как там проводят фрезерование участка дороги в створе улиц Пермской и Чапаева с 20 часов и до окончания работ. По четной стороне до-роги частично перекрыт участок полот-на в створе улиц Чапаева и Пермской до окончания ремонтных работ, сообщает-ся на официальном сайте администра-ции Нижневартовска.В Югре зарегистрировано 19 слу-чаев подозрения на инфици-рование различными болезнями че-рез укусы клещей, сообщает окружное Управление Роспотребнадзора. Под-твержден диагноз у троих больных, в том числе у двухлетнего ребенка. Все заболевшие не привиты против кле-щевого энцефалита. Кроме того, под-твержден диагноз иксодового клеще-вого боррелиоза у четверых больных, в том числе у ребенка. По состоянию на конец прошлой недели в Югре заре-гистрировано 2 737 обращения за ме-дицинской помощью по поводу приса-сывания клеща. Из них пострадавших детей – 13,8 процента.

Иначе какой же это сервис?
ЖКХ

Виктор Малеев                  Юрий Ипполитов

В ы тоже заметили? Как-то вдруг 
сошел на нет ажиотаж вокруг 

работы Нижневартовского расчетно-
информационного центра. Исчезли гром-
кие заголовки в газетах, угас хайп в со-
циальных сетях, недовольные работой 
НРИЦ постепенно были вытеснены на за-
дворки информационного поля действи-
тельно актуальными проблемами, боль-
ше волнующими горожан. Случайно это 
или нет, но шумиха вокруг работы цен-
тра стала стихать с момента прихода 
нового руководителя, имеющего богатый 
опыт управленческой работы на муници-
пальной службе. В чем же секрет перево-
площения НРИЦ из «токсичной», как сей-

час любят говорить журналисты, темы 
в явление, где все становится понятно и 
прозрачно, а главное, совершенно беспер-
спективно для тех, кто находится в по-
иске особой остроты и скандальности? С 
этого вопроса мы и начали разговор с ди-
ректором ООО «НРИЦ» Еленой РЯБЫХ.

- Елена Владимировна, Вы уже не-
сколько месяцев как возглавляете 
НРИЦ, что прежде всего удалось из-
менить в работе центра в пользу по-
требителей услуг ЖКХ?- Самое главное – это то, что нам уда-лось резко снизить градус критики в адрес центра и, напротив, повысить по-ложительный настрой горожан и Управ-ляющих компаний во взаимоотношени-ях с НРИЦем. Когда я пришла, то свежим взглядом выявила ряд проблем в отсут-ствии системы своевременной обработ-ки обращений граждан по вопросам на-числений и оплаты за услуги ЖКХ. Мы организовали с коллегами их оператив-ное рассмотрение, не только тех, что по-ступают в наш абонентский офис на ули-це Ленина, 46, но и тех, которые идут по различным каналам интернета, вплоть до такого ресурса как 2 ГИС. И хотя 2 ГИС не является нашим официальным ка-налом связи с потребителями и не ука-зан на нашем сайте как один из вариан-тов направления обращений, тем не ме-нее, часть горожан использует эту плат-форму для решения наболевших вопро-сов. Я обнаружила, что там есть масса за-просов, на которые не давались ответы, поскольку этот ящик не обрабатывался. 

А люди, не получая от нас обратной свя-зи, безусловно, выражали недовольство. И считали, что появилась «какая-то кон-тора», которая не хочет реагировать на их письма. Соответственно, каждый день этот градус отрицательного отно-шения к нашей работе увеличивался.Теперь на все электронные письма мы стараемся ответить в течение дня, когда они поступили, исключение составляют обращения, которые требуют более де-тальной проработки. Во многом помога-ет снять напряжение и Личный кабинет на сайте НРИЦ, где можно задать лю-бой вопрос, связанный с деятельностью центра. Кроме того, налаживанию си-стемного диалога с вартовчанами помо-гает и такая форма общения как прове-дение ежемесячных выездных консуль-таций в ЖЭУ. Так один-два раза в месяц, когда жители получают квитанции и у них появляются вопросы к Нижневар-товскому расчетно-информационному центру, в одном из ЖЭУ каждой управ-ляющей компании ведет прием наш спе-циалист, который занимается начисле-ниями именно по данному жилому фон-ду. В первый такой выезд в апреле мы за один день ответили на вопросы 220 го-рожан. Это очень хороший опыт, во вре-мя которого мы поняли, что конкретно интересует и волнует людей. Мы сдела-ли выводы и сконцентрировались на ре-шении этих вопросов. Так что сегодня от жителей уже подобных обращений нет. Каждый месяц на эти консультации приходит все меньше людей.
Продолжение на 6 стр.
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МНЕНИЕ АВТОРА 

О ДИВНЫЙ НОВЫЙ МИР

И звестный персо-
наж без паспорта, 

Паниковский ушел из жизни 
трагически и, в некотором 
смысле, даже поучительно. 

Но какой урок он мог бы преподать нам сегодня? 
Героем какого сюжета положений оказался бы? 
Я лично вспомнил покойника сразу, как окунулся 
в хоррор под названием «утеря паспорта». Этот 
сюжет с участием Михаила Самуэлевича был бы  
и комичен, и драматичен… Но, поверь, читатель, 
когда на месте главного действующего лица 
этой пессимистической увертюры окажешься ты 
сам, жизнь заиграет для тебя новыми красками.

Итак, ситуация: в один прекрасный момент 
ты вдруг осознаешь, что не можешь обнаружить 
главного удостоверения своей собственной лич-
ности – паспорта! «Ну да не беда, – думаешь ты, 
пребывая не в каком-то там лохматом 1930 году. 
– У нас сегодня все в шаговой доступности, на ди-
ване… И вообще, современная Россия – едва ли 
не самое продвинутое по части электронных го-
суслуг обиталище во всем прогрессивном мире!».

Но, покопавшись в интернете, ты понимаешь, 
что всепроникающая длань цифровизации пока 
не способна избавить тебя от вовсе не виртуаль-
ных хождений по инстанциям. И идешь ты в ГОП 
по месту регистрации, и пишешь заявление об 
утере, после – в отдел полиции по миграционной 
работе (бывшее УФМС). А там все просто: за-
платите штраф за утерю, госпошлину за выдачу 
нового документа и приходите к нам за справкой 
об утере, которой вас снабдят, пока изготовят па-
спорт. Явиться следует с платежным документом, 
удостоверяющим понесенные вами расходы в 
пользу государства, ну, и живите счастливо, граж-
данин хороший, ожидая новой паспортизации. 

И идешь ты покорно в кассу близлежащего 
офиса какого-нибудь банка все это оплатить. 
А тебе: мол, нет проблем, любимый клиент, да-
вайте свой паспорт… Ты объясняешь абсурд-
ность такого запроса… А в ответ: дескать, увы и 
ах, тогда платите через мобильный банкинг или 
терминал, распечатывайте скриншот и смело 
идите туда, откуда вас послали. Ну и хорошо, 
думаешь ты, и звонишь в миграционный отдел, 
тем приветливым девушкам, которые, казалось 
бы, готовы тебе помочь ну просто во всем… «Ой, 
– говорят они тебе ласково, – простите, но этот 
ваш скрин не является платежным документом. 
Нам нужна либо квитанция, либо распечатанный 
в банкомате чек об оплате». 

Я не знаю, что бы сделал на этом этапе граж-
данин Паниковский (скорее всего, он бы уже 
почил от переизбытка любви к Родине), но ты 
терпеливо объясняешь ситуацию друзьям из са-
мого народного банка и слышишь следующее: 
«Что они там, издеваются что ли? Платеж сразу 
пройдет и будет зафиксирован по базе! Покажи-
те скрин, они проверят, и – ву а ля»… Да-да, ко-
нечно, соглашаешься ты. И опять звонишь в быв-
шее УФМС. Нет-нет, конечно, мы все это можем 
проверить, но ведь бумажный документооборот 
никто пока не отменял… Да и само понятие юри-
дической силы платежного документа тоже. А та-
ковую имеет только оттиск на бумаге, а не ваши 
там картинки «из интернета»… Короче, друг, ты 
их там не слушай и стой на своем-нашем.

Ты, конечно, умирать, как Самуэлич, не готов, 
ты пытаешься прорубить окно хоть куда-то… И 
чудесные сотрудники банка, чисто по дружбе, 
информируют тебя, что такая услуга (через тер-
минал) существует в Сбербанке. И ты даже чуть 
встрепенулся… Но вспомнил, что у тебя нет кар-
ты этого самого Сбербанка! По законам жанра, 
именно сейчас тебя и должен хватить апоплек-
сический удар.

Сюжет не придуман. Это реальная история, 
приключившаяся с моим приятелем. До траги-
ческого финала не дошло. Гражданин так же не-
чаянно, как и потерял, нашел документ в недрах 
своих бытовых условий. Позвонил в миграцион-
ный отдел полиции, мол, а я вот… «Никаких «вот», 
гражданин!», – ответили ему милые девушки, 
представляющие государство. – Процесс уже за-
пущен, новое удостоверение личности получать 
придется! Вдохнув и выдохнув, приятель пре-
ступил закон, и получил квитанцию об оплате го-
спошлины по уже недействительному паспорту…

Мое мнение по этому поводу? Пожалуйста: в 
интересные времена нам выпало жить, в очень 
увлекательные… 

Павел КОЛИН, 
корреспондент
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Какие уж тут счеты?..
ОБЩЕСТВО

Пресс-служба АО «Горэлектросеть»
Юрий ИпполитовН едавний пожар кровли в доме на улице Спортивная, 5а всколыхнул город. Помощь пострадавшим вы-деляется из различных источников. Не осталась в сторо-не и энергоснабжающая компания. Руководство АО «Гор-электросеть» приняло решение произвести замену элек-тросчетчиков, вышедших из строя в результате пожара. Для собственников жилья в пострадавшем доме эти рабо-ты произведут бесплатно. По информации заместителя ге-нерального директора «Горэлектросети» по развитию и ре-ализации услуг Данилы Шейнова, все расходы предприятие возьмет на себя. На днях объявление о планах по замене приборов учета разместили на входе в подъезды работники метрологиче-ской службы АО «Горэлектросеть». - Мы совершили обход подъездов, осмотрели квартир-ные электросчетчики, частично они повреждены огнем. По-ка 90% дома отключено от электроэнергии сложно сказать, сколько приборов исправно. Дом обесточен из-за ливня, ко-торый прошел в прошлые выходные. Свет есть только в подъ-ездах. По информации от управляющей компании, до конца недели электроэнергии в большинстве квартир не будет, нужно потерпеть, пока высохнет дом. Далее мы будем ждать звонков от жильцов и работать с каждым индивидуально, – рассказал начальник метрологической службы АО «Гор-электросеть» Михаил Яцишин.Напомним, что по вопросам, связанным с электроснабже-нием и заменой приборов учета, можно обращаться в Центр энергетических услуг «Горэлектросети», телефон (3466) 

48-08-32.

Комсомол – это вечная молодость

Очевидное-
невероятное

ФОТОФАКТ

          Юрий ИпполитовЕ ще недавно весь Нижневартовск сто-ял на ушах по поводу отправки партии просроченного хлеба в мусорные контейнеры. Грех оказался на совести магазина одной из фе-деральных сетей, расположенных в городе. О, сколько было гневных комментариев под фото-графией. А я вот молчал, но все думал: «А раз-ве каждый из нас безгрешен?» И вот оно! Глаза видят, а мозг отказывается воспринимать кар-тинку. И тут уж я скажу: это не просто некраси-вое явление. Я лично наблюдаю явные генети-ческие изменения в моральном коде нации, хлеб в мусорной урне! О чем это говорит? О падении человеческих нравов или о том, что это уже со-всем… другие люди? Об обществе потребления и глупости, не знающего голода и своей истории?У меня есть свое объяснение этого факта: все души находятся на Земле на разных уровнях со-знания и проходят разные уроки и опыт. И не ве-дают, что творят. Мне кажется, что для некото-рых жизнь – это исправительная колония души. Такая философия многое объясняет и становит-ся очень понятным словосочетание «зона оби-тания»…

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

Виктор Малеев
В то время, как в городе реша-ют судьбу памятника пионерам на Комсомольском бульваре, в горо-де презентовали новую скульптурную композицию на ту же тему. Монумент назвали «Молодость моя комсомоль-ская». Он изобразит юношу и девуш-ку, приехавших по комсомольской путевке строить город. Макет скуль-птуры на днях представил на заседа-нии Градостроительного совета сам автор – Олег Павловский, заместитель декана, доцент кафедры архитектуры, дизайна и декоративного искусства Нижневартовского государственного университета, член Союза художников России. Основой для монумента послу-жил титульный лист комсомольской путевки. Место под установку выбра-но на Комсомольском бульваре (ближе к улице Ленина). Высота монумента со-ставит 4,5 метра. Выполнить его пла-

нируют из сплава латуни и бронзы.В обсуждении скульптурной компо-зиции приняли участие общественни-ки, депутаты, представители город-ской, окружной и областной властей. Таким образом в городе планируют уве-ковечить трудовой подвиг комсомоль-цев, работавших в Нижневартовске.- В прошлом году отмечали 100-ле-тие со дня образования ВЛКСМ. Моло-дежные бригады, тресты, объединения – все это было обычным явлением для 60-80-х годов прошлого столетия. Ком-сомольское поколение оставило яркий след в истории страны. Огромную роль сыграли комсомольцы и в становлении Нижневартовска, – отметила председа-тель городского Совета ветеранов ком-сомола Екатерина Сенчук.Что же касаемо памятника пионерам, его хотят перенести от школы на сере-дину бульвара.
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ГОРОД И ГОРОЖАНЕ

Соб. инф.Г руппа «ЧП в Нижневартовске» полнится фактами из не-приглядных поступков вартовчан. Последнее опубли-кованное здесь видео впечатлило большое количество горо-жан. Здесь очень недвусмысленно запечатлена картина, как некий автовладелец вырвал знак «Парковка для инвалидов» и выбросил его на помойку. Автор размещенного ролика очень точно и емко обрисовал ситуацию: «Нет знака – нет штрафов. А вы знали, как можно избавиться от парковки для инвали-дов? Смотрите инструкцию. Как вам?». Для справки: каждый год в Нижневартовске идут рейды работников ГИБДД по об-наружению фактов парковки под подобными знаками, попав-шихся нещадно штрафуют. И вот он – выход! По словам оче-видцев, это произошло во дворе дома по адресу: улица Героев Самотлора, 16. Одна из жительниц отметила, что видит это-го мужчину довольно часто и ранее за ним уже были зафик-сированы пьяные выходки. В целом горожан возмутило такое 
поведение и вартовчане считают, что за такое нарушитель должен ответить по закону. «Я предлагаю на обязательные работы его на 120 часов!. Пусть устанавливает новые знаки по всему городу», – написал в комментарии горожанин Алек-сандр Маклауд.

ОПЛЯ!

Виктор МалеевР адикалы из печально извест-ной в Нижневартовске инициа-тивной группы «Домой в СССР» взяли в заложники человека. При этом, изна-чально мужчина хотел стать одним из этих неугомонных людей. Напомним, «граждане СССР» отвергают законы Российской Федерации и требуют вос-становить Советский Союз. Уютную компанию этого интересного клуба, который уже отметился скандалами не только в нашем городе, составляют пока только люди, действительно дав-но родившиеся в СССР. Однако почтен-

ный возраст не мешает им вести себя решительно и порой агрессивно. Они не признают представителей власти, завели страничку в социальной сети и призывают оформить паспорт за день-ги. На эти посылы и клюнул потерпев-ший, который захотел стать членом этой «секты». С чем и отправился по указанному в интернете адресу, что-бы получить «официальную справку гражданина СССР». Пришел в соответ-ствующую «службу» и с радостью со-общил, что он готов принять на себя старый статус, мол, давайте справку. Однако дорога обратно в «Совок» ока-залась не бесплатной. Потенциального неофита возмутила стоимость услуги, и он устроил скандал, после чего был 

заперт в некоем кабинете квартируе-мого активистами помещения.- Я просидел запертым почти час. За-явление в полицию написано, – расска-зал мужчина агентству Ura.ru.По его словам, за справкой он решил обратиться в так называемый «паспорт-ный стол», который создали активисты упомянутого движения. Мужчине сооб-щили, что для ее получения необходимо предоставить личные данные и запла-тить 300 рублей.- Я начал требовать объяснений, стал с ними спорить, доказывать, что они не правы. Может быть, был излишне гро-мок или груб, но в итоге меня просто за-крыли в кабинете, – посетовал постра-давший.

время. события. люди

СУД ДА ДЕЛО

ДОСТОЕВСКИЙ БЫ СМЕЯЛСЯЗ а один день у вартовчанина дважды похитили автомобиль. Первый раз был банальный: мужчи-на обратился в полицию с сообще-нием, что его машину угнал некий гражданин. Но пока бумага обретала юридическую силу, лежа на полицей-ском столе, произошло следующее! Родственники пострадавшего нача-ли преследование злоумышленни-ка и почти догнали его, но преступ-ник выбежал из авто и скрылся в неизвестном направлении. Когда же те вернулись на место, где был остав-лен автомобиль, то обнаружили, что транспортное средство снова пропало. В городе ввели план-перехват. Угонщиков задержали. Ими оказа-лись ранее судимые граждане. Они пояснили, что, прогуливаясь по горо-ду, приметили автомобиль с откры-тыми дверцами и решили покатать-ся. Кроме этого, задержанные похи-тили из салона машины ящики с по-мидорами и персиками, а также ав-томагнитолу. В настоящее время все имущество вернули хозяину. В отно-шении фигурантов возбуждены уго-ловные дела.
А ЧЕГО МЕЛОЧИТЬСЯ?Е го взяли под локти на ул. Се-верной. При личном досмотре полицейские нашли у вартовчанина запрещенное вещество. Белый поро-шок из пакетика по результатам хи-мического исследования оказался наркотиком. Тем самым, масса кото-рого почти в 2 грамма уже ведет лю-дей прямиком через суд в тюрьму. А судя по дальнейшим обстоятель-ствам, посидеть придется долго. По-лицейские обыскали автомобиль, принадлежащий подозреваемому, и нашли еще один пакетик с аналогич-ным веществом массой в 4 грамма. Так что, сядет так сядет…

ХОРОШАЯ У НАС СМЕНА!Д ети не побоялись незнакомца и предотвратили преступле-ние. Инцидент произошел еще полто-ра месяца назад на детской площадке в одном из дворов Нижневартовска. Мужчина, находясь в состоянии ал-когольного опьянения, стал пригла-шать к себе домой гулявших детей. Но они не согласились. Тогда обвиня-емый силой взял за руку 8-летнюю девочку и повел ее в сторону дома. Но братья и друзья ребенка не рас-терялись и не дали незнакомцу со-вершить задуманное. За это и полу-чили благодарственные письма от руководства следственного управле-ния по Югре. А итог гражданской от-ветственности ребятни самый пра-вильный – преступник неминуемо ответит за свои действия. В отноше-нии него возбудили уголовное дело.
ДА ЗА… ТЫ УЖЕ!В артовского автолюбителя мо-гут посадить в тюрьму за езду в нетрезвом виде.Мужчина уже второй раз попада-ется с небольшим интервалом вре-мени стражам порядка за рулем в состоянии алкогольного опьяне-ния. Будучи привлеченным в про-шлом году к административной от-ветственности за управление транс-портным средством в пьяном виде, в марте текущего года рисковый во-дитель вновь сел за руль нетрезвым, сообщили в пресс-службе окружной прокуратуры. Сейчас дело направ-лено в суд. Максимальное наказа-ние, которое ему грозит, это лише-ние свободы на два года.

Реанимация прошла 
не на ура
ОТДЫХ И БЫТ

Павел Колин  Юрий ИпполитовВ прошлом номере нашей газеты директор местного де-партамента ЖКХ Максим Коротаев пообещал, что в бли-жайшие дни парк Победы будет радовать горожан ожившей инфраструктурой, и сказал буквально: «В выходные парк По-беды будет реанимирован». Как следует из поста, опублико-ванного в группе «ЧП в Нижневартовске» в соцсети «ВКонтак-те», слова чиновника оказались несколько преувеличенными. «Туалеты закрыты, а сколько денег на них потратили! Ат-тракционы не работают! Мошки не дают покоя ни детям, ни взрослым! На любой базе отдыха Нижневартовска нет комаров и мошек, люди зарабатывают на этом, и травят этот гнус, что-бы отдых был комфортный!», – говорится в сообщении под фо-тографиями.Мы переадресовали это негодование самому максиму Алек-сандровичу, который ответил редакции «СЭ» следующее:- Этот туалет действительно не работает, но парк обеспе-чен в этом отношении – установлено необходимое количество биотуалетов, есть указатели. Что касается развлечений, пред-приниматель установил комплекс батутов, которых раньше не было, плюс к тому на территории организована торговля на-питками и ватой сладкой. По поводу насекомых: все городские объекты, в том числе и парк, обработаны от комаров.

Со своих столько не лупят

Аттракцион неслыханной находчивости
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Дом, который построил всех!
Хорошо или плохо сработа-

ли все службы города во вре-
мя пожара на улице Спортив-
ной, 5а пока говорить рано. Не 
беремся судить об этом и мы. 
Однако представить различ-
ные мнения по этому вопросу 
можем. Как можем резюми-
ровать и ту работу, которая 
была проделана и ведется в 
настоящее время. Однознач-
но можно сказать лишь то, 
что отношение к ликвидации 
последствий у властей са-
мое серьезное. Итак, давайте 
вернемся к началу этой зло-
получной истории…

Павел Колин
Юрий Ипполитов

Ушел, увидел, пережилКогда произошел пожар, время для Марка Стоматова потекло, как на замед-ленной кинопленке. По словам парня, все казалось мучительно долгим. Вот он проснулся от запаха гари, вышел на бал-кон и увидел дым на противоположной стороне крыши дома. Пожар не казался серьезным.- Я не могу сказать, что огонь распро-странялся быстро, рассказывает он, – и, по моим впечатлениям, пожарные при-ехали не особо быстро. Более того, мне кажется странным, что огонь стали ту-шить совсем не сразу. По словам Марка, изначально по вы-зову прибыла только одна машина ог-неборцев, которые первым делом пошли по квартирам и стали выводить людей из горящего здания. А в это время огонь продолжал пожирать крышу.Как сообщил Дмитрий Плотников, старший инженер отдела надзорной де-ятельности по Нижневартовску, выве-сти людей из-под огня – первая и глав-ная задача при любом пожаре:- Сотрудники пожарной охраны очень оперативно и грамотно выполнили эту задачу. Более того, пока одни ходили по квартирам и давали погорельцам чет-кие инструкции, что необходимо взять с собой, другие выясняли у тех, кто уже был на улице, не мог ли кто-то остать-ся в соседних квартирах. Таким обра-зом от девочки, которая выбежала на улицу, как ей рекомендовал постучав-шийся в квартиру пожарный, сотруд-

ники узнали следующую информацию. Мама посчитала ситуацию не опасной и отказалась покинуть жилье. Попытки связаться с женщиной по телефону ре-зультата не дали. Гражданка упорно не хотела покидать помещение. Сотрудни-ки МЧС уже готовы были вскрыть квар-тиру, когда на их настойчивый стук от-крыли дверь. В тот момент, когда жен-щину эвакуировали, балкон квартиры уже занимался огнем, а прямо над ней бушевало пламя. Если объяснять про-сто, то дама могла быстро угореть и за-дохнуться.В общем, по мнению пожарных над-зирателей, действия коллег были гра-мотными. Однако Марк задается во-просом: почему остальные расчеты прибыли позже? А самая серьезная техника с мощным брандспойтом, ко-торая, собственно, и потушила огонь, оказалась на месте самой последней по времени.- Когда стали тушить по-серьезному, уже горела вся крыша, – говорит Марк, – и это случилось далеко не сразу. – По мо-им впечатлениям, прошел уже где-то час как все началось.
В тушении были задействованы 
пожарные из личного состава 
МЧС России по ХМАО – Югре, 
спасатели ГО и ЧС, несколько 
единиц спецтехники.

Официальная реакцияВпечатления потерпевшего – плохая основа для достоверной картины прои-зошедшего. Мы обратились к Дмитрию Плотникову с запросом на полную ин-

формацию о хронологии событий: ког-да поступил вызов, во сколько приеха-ла первая бригада спасателей, чем они занимались, в какое время подоспели следующие экипажи и что делали кон-кретно они. Представитель пожарного надзора не стал вдаваться в формально-сти и готовить нашей редакции офици-альный ответ на запрос. Он предложил озвучить факты прямо по телефону:- Тревожный звонок поступил в де-журную часть в 17.26. В 17.38 первая ма-шина уже была на месте. Но надо пони-мать, что эти 12 минут пути были со-пряжены со сложностями: был «час пик», к тому же на дорогах идут ремонт-ные работы…
Пожар удалось локализовать в 
19 часов 15 минут.Мы попросили продолжить рассказ о том, когда приехали остальные экипа-жи и, главное, в какое время началось непосредственное тушение огня. Но от-ветить на этот вопрос пожарный ока-зался не готов. Дмитрий Плотников пе-реадресовал нас к представителю ОГПС 5 Ринату Шамсутдинову, который дол-жен владеть всей этой информацией. Мы дозвонились до Рината Рамильеви-ча, и он выказал полую готовность к со-трудничеству и заверил, что эта инфор-мация не является закрытой и будет предоставлена нам утром следующего дня. Через некоторое время капитан по-жарной службы перезвонил нам и сооб-щил печальную новость: сервер пожар-ной части дал сбой и информации, увы, не будет. Так что, спишем это событие на злой рок и продолжим черпать факты из более доступных источников.

Тушили пожар, по словам очевидца Стоматова, исключительно водой:- Я не совсем понимаю, почему при ту-шении не использовали специальную огнетушащую пену?Подобных вопросов к пожарным у по-горельцев масса. Есть они и у окружно-го начальства. В ведомстве планируют выяснить, насколько оперативно при-нимались решения по тушению огня. Об этом заявил заместитель начальни-ка управления МЧС по Югре Сергей Ан-тонов. Как нам пояснил Дмитрий Плот-ников, речь не о служебной проверке, а о формальном разборе действий пожар-ных. Но это внутреннее дело… 
На место происшествия 
незамедлительно приехал 
глава Нижневартовска 
Василий Тихонов.

Версии по делуПрежде всего же, окружное началь-ство МЧС интересует причина пожара. На сегодня рассматриваются три основ-ные версии: короткое замыкание, зане-сение огня со стороны и неисправность электроприборов. Одно из этих пред-положений было сразу озвучено все-ми жильцами дома. Люди были увере-ны, что к возгоранию привели работы ремонтной бригады, которая утепля-ла швы панелей в рамках капитально-го ремонта. Однако и сам подрядчик, и нанявший его региональный опера-тор наотрез отрицают эту версию. У ре-монтников действительно не было до-ступа на крышу, что подтверждают в 

Это самый активный и наглядный этап тушения пожара. Трудно поверить, что еще недавно в этой квартире был сделан евроремонт.
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управляющей компании (АО «УК № 2»). Но то, что к возникновению пожара мо-гут быть причастны именно ремонтни-ки, нам сообщил на правах анонимности источник, непосредственно знакомый с ситуацией. - При утеплении швов, кроме пены, ис-пользовался в качестве изолянта и спе-циальный шнур для затыкания щелей. Это материал, который может долго тлеть, распространяя искру, и под слоем замазки. Возможно, именно так огонь и добрался до крыши, – предположил наш эксперт.Конечно, это не более, чем догадка, умозрительная версия. Сейчас на ме-сте работают специальные эксперты-криминалисты из Сургута, которые, как все надеются, выяснят настоящую при-чину возгорания. А вот про газовые баллоны, которые взорвались при пожаре, можно сказать однозначно: непосредственно к возго-ранию они не имеют никакого отноше-ния. По словам Дмитрия Плотникова, взрыв стал стечением обстоятельств.- При нашей проверке выяснилось, что две этих емкости находились не на крыше, а на одном из загоревшихся бал-конов. И вопросы по этому поводу у нас еще будут к владельцу, который уже установлен. Это просто большое везе-ние, что баллоны не отлетели в сторону собравшихся людей.
Коммунальщики постаралисьПрактически сразу после того, как был потушен пожар и дознаватели про-вели обследование крыши, городские службы приступили к разбору завалов. - Мы хотели как можно оперативнее убрать остатки сгоревших конструк-ций, чтобы накрыть кровлю времен-ной пленкой от дождя, – говорит Дми-трий Дадеркин, директор УК № 2. – Это необходимо не только для жильцов, чьи квартиры могут пострадать еще боль-ше, но и для нашей же компании, кото-рой предстоит просушивать и восста-навливать подъезды. К тому же, нам нужно подготовить сгоревшую пло-щадь для ремонтно-восстановительных работ.

У дома дежурили представители 
полиции, скорой медицинской 
помощи, работали 
представители управляющей 
компании №2, ЖЭУ, работники 
АО «Горэлектросети», МУП 
«Горводоканал», оперативная 
группа УГОЧС, заместители 
главы города.Уберечь квартиры от хлябей небес-ных коммунальщики толком не успе-ли. В самый разгар работ на крыше по-шел ливень, который отнюдь не доба-вил настроения погорельцам. Впрочем, это придало работам новый импульс.- Те укрытия, которые мы примени-ли ранее, оказались малоэффективны-ми. После сильного дождя вода начала 

все-таки проникать внутрь дома, – при-знал Владимир Черняев, главный инже-нер УК № 2. – В результате мы приняли решение соорудить временную кров-лю. Нам помогает подрядчик, который занимался восстановлением крыши на доме № 49 по улице Чапаева. На данный момент проведена половина работ. Сей-час с кровли счищается мусор и спуска-ется вниз. Временная крыша будет сде-лана с уклоном из водоотталкивающе-го материала и дерева, чтобы на ней не скапливались осадки. 
Пространство для маневра К тому времени, когда водная стихия обрушилась на незащищенную крышу, Марк Стоматов уже перебрался с мамой и престарелой бабушкой в двухкомнат-ную квартиру маневренного фонда:- Не хочу выглядеть придирчивым, но, честно сказать, это не самая луч-шая помощь, на которую мы рассчиты-вали, – делится впечатлениями парень. – Я думаю, что на такой случай больше бы подошло какое-нибудь общежитие, где есть кровати, стол, стулья и другие элементарные блага. Мы же покинули жилье только с самыми необходимыми вещами – одеждой, документами… А в этой квартире вообще нет ничего, кро-ме электроплиты.

Всего в доме зарегистрированы 
197 человек, из них детей 
до 14 лет – 30 человек, от 
14 до 18 лет – 9 человек. В 
момент происшествия в доме 
находились 66 человек. Обставить временную жилплощадь семью Марка заставила новая напасть. Когда хлынул дождь, все домочадцы, включая бабушку, поспешили спасать добро. Благо, управляющая компания предоставила погорельцам для пере-езда ГАЗель. Спасти, по словам Марка, удалось немногое. Кое-какую бытовую технику и мебель. Пришедшие в пол-ную негодность пропахшая и промок-шая одежда, мягкая мебель и электрон-ные приборы, что называется, дальней-шей эксплуатации не подлежат. Однако все это не рассматривается в качестве ущерба. Погорельцы получат компенса-цию только на восстановление кварти-ры. По 25 тысяч рублей, как говорится, «на поддержку штанов» потерпевшие уже получили из бюджета города. На-верняка местные власти готовы были бы дать больше, однако… согласно дей-ствующим нормативам, именно таков максимальный размер суммы, которую муниципалитет может выделить из местного бюджета на законных основа-ниях лицам, пострадавшим от ЧП. Ско-ро придет помощь и от окружных вла-стей. Почти 15 миллионов рублей уже выделили из югорской казны. Макси-мум по 300 тысяч на квартиру. Семье Марка эта сумма не светит. Его квадрат-ные метры признали не так уж сильно и пострадавшими и дадут не более 150 

тысяч. Желание оказать помощь жиль-цам дома выразили предприниматели и депутаты города, которые уже устро-или совместное совещание по вопросу. Об этом нашему изданию сообщил за-меститель председателя Думы города Сергей Землянкин:- Помогать будем всем миром и чем сможем. Речь не только о деньгах, но и о юридической, моральной помощи, о ве-щах и продуктах, о транспортных услу-гах, сервисе, ремонте.В общем, в той или иной степени, по-мощь придет от властей и от ближних. Другой вопрос, что в восстановлении жилья могли бы помочь страховые день-ги, если бы люди заключили на такой случай договоры со страховщиками. Од-нако, скорее всего, никто из погорель-цев о подобном несчастье не думал. Во всяком случае, информации о призна-нии ущерба от пожара страховым случа-ем для кого-либо из жильцов ни в СМИ, ни в соцсетях не появлялось.
А что прямо сейчас?А вот местные власти, стоит отдать им должное, на этот раз продемонстри-ровали высокий уровень готовности к подобной беде. Близятся к заверше-нию расчеты по восстановлению кров-ли. Это первоочередная задача, на ре-шение которой по распоряжению гла-вы Нижневартовска Василия Тихоно-ва будут выделены деньги из резервно-го фонда местного бюджета. Кстати, ма-териальная помощь погорельцам была выдана все из той же копилки. Кроме то-го, мэр распорядился провести экспер-тизу дома и оценить стоимость ремонт-ных работ общедомового имущества. Примечательно, что в отличие от пожа-ра на улице Чапаева, 49, подъезды это-го здания пострадали не так сильно. Все инженерные коммуникации остались неповрежденными. В дом уже частич-но подают свет. Впрочем, ревизия сетей еще идет, специалисты ресурсоснабжа-ющих компаний обследуют свои сети. С особым тщанием сотрудники «Горво-доканала» проверяют, не пострадала ли система водоснабжения. Обслуживаю-щая организация предоставит технику для просушки помещений. 

Из 205 всех зафиксированных 
в Нижневартовске пожаров 80 
пришлись на жилой сектор.

Крыша вернется обратноА вот крыша здесь обгорела значи-тельно сильнее, чем кровля на Чапаева.Об этом нашей газете заявил рабо-тавший на восстановлении последнего объекта директор подрядной организа-ции Андрей Боярских:- Там был бетонный парапет, и кон-структивно сама кровля не пострадала. Здесь же кирпич и не очень хороший це-мент просто сплавились от жара. Рабо-

ты предстоят более основательные и за-тратные.Сейчас над оценкой урона, нанесен-ного зданию, работают специалисты из Екатеринбурга. Они проводят эксперти-зу конструкций дома и балок перекры-тия. После того, как будет вынесено за-ключение, приступят к капитальному ремонту крыши.
Как доложил во время 
экстренного заседания 
комиссии по ЧС заместитель 
главы города Максим Коротаев, 
в результате пожара огнем 
уничтожена крыша дома 
(площадь 840 кв м), частично 
повреждены 6 квартир. 
Общая площадь повреждений – 
80 кв. м.Власти уже озвучивают, что прове-дение работ будет предложено этому же подрядчику, поскольку исполнение предыдущего заказа оказалось на вы-соком уровне. И никакой коррупцион-ной составляющей в этом нет. Закон в этих чрезвычайных обстоятельствах позволяет принимать администрации экстренные решения. В том числе и из-за этого в микрорайоне № 7 продолжает действовать режим чрезвычайной си-туации. Это дает право ускоренно и на-прямую выбирать подрядчиков на вы-полнение работ. Так что, как мы уже от-метили, к восстановлению капитальной кровли планируется привлечь все ту же фирму «Прогресс». Однако во сколь-ко это обойдется городской казне, по-ка не известно. Руководитель «Прогрес-са» Андрей Боярских честно признает-ся, что подряд для его бизнеса особых выгод не сулит. Практически каждый квартал цены на материалы выраста-ют на 30-40%. Но взяться за работы го-тов. Уже сейчас вокруг дома спиливают-ся растущие рядом деревья для подгона спецтехники, которая будет доставлять оборудование и материалы на крышу. Сама крыша энергично расчищается ра-ботниками УК № 2. Так что к предсто-ящим холодам у людей появится бук-вально новая крыша над головой. Мож-но будет и подъезды восстанавливать, и в самих квартирах ремонт делать.
В нынешнем, 2019 году 
в Нижневартовске 
зарегистрированы три случая 
возгораний на крышах домов.

P.S. А пока все эти тектонические сдви-
ги в земной коре на нашей территории 
приближают Нижневартовск к счаст-
ливому завтра, Марк тщетно пытается 
подсчитать, во сколько ему это обой-
дется, и бегает за лекарствами для 
себя, мамы и престарелой бабушки. 
Операция «Спасение вещей» в условиях 
ливня обошлась семье в групповое за-
болевание ОРВИ…

Теперь это уже не ценное имущество, а рухлядь. Уже сейчас вокруг дома спиливаются растущие рядом деревья для подгона спецтехники,
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А иначе какой же это сервис?
Виктор Малеев 
Юрий Ипполитов

В общих интересах

- Некоторые утверждают, 
что Нижневартовский рас-
четно -информационный 
центр – это избыточная 
структура, которая услож-
няет прямое взаимодействие 
потребителей с управляющи-
ми организациями. Насколь-
ко это заявление соответ-
ствуют действительности?- На сегодня, наладив диалог с горожанами, мы видим, что лю-ди все больше понимают удоб-ства, которые они получают от услуг НРИЦ. Например, через свой Личный кабинет на нашем сайте потребители могут опе-ративно отследить начисления и платежи, передать показания приборов учета, сформировать квитанцию, оплатить услуги ЖКХ. Люди, опять же, могут за-дать нам любые вопросы и опе-ративно получить на них отве-ты. А вот собственники, прожи-вающие в жилом фонде, кото-рый перешел в управление ор-ганизаций, с которыми у НРИЦ не заключен договор, пишут нам обращения с просьбами сохранить возможность поль-зоваться нашими услугами, так как уже стали привыкать к удобствам, которые мы предла-гаем. Люди сообщают нам, что в иных УК и квитанцию не при-носят, и нет быстрой обратной связи, там и показания прихо-дится передавать по старинке на бумажках в ЖЭУ… 

Помимо удобства 
для жителей, одна 
из основных идей 
нашей работы – 
сделать быстрым и 
бесперебойным оборот 
платежей. Чтобы 
люди своевременно 
получали квитанции, 
своевременно 
оплачивали ЖКУ, а 
ресурсоснабжающие 
организации и 
управляющие компании 
вовремя получали 
деньги за работу. Ведь когда поставщики услуг вовремя получают свои день-ги, у собственников жилья не возникает задолженностей, а у управляющих компаний снижа-ется долг перед ресурсниками. На практике своевременно по-лученные деньги идут вовремя на ремонт сетей, закупку обо-рудования, подготовку к зиме. А от этого в конечном итоге за-висит качество и безопасность предоставляемых услуг. У нас уже третий месяц подряд кви-танции в Личном кабинете по-являются либо последним чис-лом расчетного месяца, либо первым числом следующего. А бумажные квитанции мы пере-даем управляющим компаниям и ресурсоснабжающим органи-зациям для доставки в почто-вые ящики не позднее третьего-четвертого числа каждого ме-сяца. Людям не нужно за ними никуда ходить. Плюс ко всему, все расчеты, которые поступа-ют собственникам через НРИЦ, детализированы. Люди видят прозрачные расчеты, за что они конкретно платят и кому. Есть и вариативность, право выбора у собственников, куда оплачи-

вать платежи. Либо одной сум-мой через наш счет, а мы в день поступления денег сразу рас-пределяем и перечисляем их по-ставщикам услуг, либо каждому поставщику в отдельности. Кро-ме того, мы при наличии закон-ных оснований проводим пере-расчеты платежей по начисле-ниям с 1 декабря 2018 года, ког-да управляющие организации передали нам эти функции. Так что для перерасчета с этого сро-ка надо обращаться к нам, а ес-ли перерасчет затрагивает пе-риод до 1 декабря 2018 года, то в управляющую компанию. Обращаться в НРИЦ можно через наш абонентский офис на улице Ленина, д. 46 в том же ре-жиме, как и раньше в ЖЭУ: со вторника по пятницу – с 8.30 до 18.00 и в субботу – с 8.30 до 14.00. Кроме того, наш колл-центр по номеру 8-3466-61-02-05 работает по шести постоян-ным телефонным линиям, к ко-торым в период максимальной загрузки мы теперь подключа-ем дополнительные в соответ-ствии с пожеланиями горожан. 
В период приема 
показаний с 15 по 25 
число каждого месяца у 
нас работает отдельный 
телефон только для этой 
цели: 8-3466-61-05-25.

Не удорожание, 
а экономия

- Находятся пользователи 
социальных сетей, которые 
говорят, что услуги центра 
якобы значительно увеличи-
ли коммунальные платежи. 
Так ли это?- Думаю, что это не так. Рань-ше каждая УК выполняла те же функции, что сейчас и мы, для чего там существовал свой штат работников, не менее двух бух-галтеров в каждом ЖЭУ, и затра-ты на заработную плату, обору-дование рабочих мест, компью-теры, программное обеспече-

ние, материалы и другие. Ис-точником для оплаты этих рас-ходов являлась плата за управ-ление МКД, которая включа-лась в состав платы за жилищ-ные услуги, как и сейчас, за счет которой и оплачивается возна-граждение за услуги НРИЦ. С передачей услуг в НРИЦ управляющие компании пере-стали нести эти затраты, кроме того, их услуги не были столь современными и технологич-ными, как наши, а современ-ные технологии требуют су-щественных затрат. Работая до НРИЦ в «Горводоканале», мы с коллегами просчитывали за-траты, необходимые на ведение работы с абонентами, которую затем передали в НРИЦ, прямо скажу: они были кратно выше, чем плата за услуги НРИЦ.  
- Елена Владимировна, с 

июля Нижневартовск пере-
шел на новую систему обра-
щения с твердыми бытовы-
ми отходами. Будет ли НРИЦ 
заниматься и этими платежа-
ми, включив в единый пла-
тежный документ строку 
«Услуга по обращению ТКО»?- Да. На днях у нас прошло со-вещание на эту тему с управля-ющими компаниями, с которы-ми мы работаем. С июля меся-ца жители, чьи дома находятся под управлением этих УК, по-лучат квитанции с начислени-ем платы за услугу региональ-ного оператора – АО «Югра-Экология» по обращению ТКО. До этого подобная услуга так же присутствовала в квитанци-ях. Только если раньше сбор и транспортировка отходов были в составе жилищных услуг УК, а утилизация ТКО являлась ком-мунальной услугой, то теперь с июля вместо них будет новая «Услуга по обращению с ТКО». Это будет расчет по новым та-рифу и нормативам накопле-ния, которые утверждены Реги-ональной службой по тарифам и органами местного самоуправ-

ления. Как только мы заключим соответствующие договоры на оказание услуг по расчету этой платы, мы разместим на своем сайте ссылки на нормативное обоснование расчетов.Что же касается остального жилого фонда, который нами не обслуживается, то там соб-ственники жилья должны при-нять решение, будут ли они пе-реходить на прямые договоры с АО «Югра-Экология» или нет, если перейдут, то расчет стои-мости данной услуги будут по-лучать от НРИЦ, если нет, то от управляющей компании. 
- А каким станет такой 

платеж для среднестатисти-
ческой семьи из четырех че-
ловек?- Это зависит от количества проживающих. Мы просчиты-вали, если в квартире один про-живающий, то сумма практиче-ски не изменится. Тариф будет умножаться на норматив и на количество проживающих. Если согласно данным паспортного стола в квартире никто не про-живает, то расчет будет вестись по количеству собственников. 
Новые перспективы

- А планирует ли НРИЦ за-
ниматься претензионной ра-
ботой с неплательщиками?- На сегодня мы занимаемся начислениями платежей, ве-дением лицевых счетов, кон-сультированием собственни-ков, сопровождением Личного кабинета и оформлением пла-тежных документов. 

К нам поступают 
предложения от 
контрагентов по 
оказанию новой услуги, 
связанной с ведением 
претензионно-исковой 
работы, и мы планируем 
заняться этим в текущем 
году. 

Но мы не будем заниматься непосредственной работой с неплательщиками, как это де-лают коллекторы. У нас в планах организовать работу до получения судебно-го решения или приказа, под-тверждающего задолженность за услуги ЖКХ. Сейчас мы еще только думаем над варианта-ми, как это сделать. Надо пони-мать, что здесь появится необ-ходимость и в закупке дополни-тельного программного обеспе-чения, и в наборе специалистов. 
- Какие еще планы?- Свои планы строим с учетом пожеланий жителей. Очень хо-чется расширить функционал нашего Личного кабинета, соз-дав мобильное приложение. И мы работаем сейчас над этим, планируем к концу года такую возможность обеспечить. 

На сегодня у нас 
реализована 
возможность оплачивать 
квитанции в четырех 
банках – Сбербанк, 
Открытие, Ермак 
и Приобье – без 
уплаты комиссии 
плательщиком. 
Кроме того, люди 
активно пользуются 
оплатой через QR-
код Сбербанка, 
расположенный на 
квитанции. В планах – организовать оплату ЖКУ посредством бан-ковской карты (интернет-эквайринга) через Личный ка-бинет и через мобильное прило-жение. Но это решение мы будем принимать совместно с управ-ляющими компаниями и ресур-соснабжающими организация-ми. Это удобно, но более затрат-но для нас и наших контраген-тов. В общем, будем совершен-ствоваться как в самих расче-тах, так и в том, чтобы сделать наш сервис более удобным. А иначе какой же это сервис?

Окончание. Начало на 1 стр.
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АНЕКДОТЫНужно уметь появляться в ненужном месте в ненужное время, чтобы узна-вать нужную информацию.***Взросление – это переход от «Ой, как на папку похож!» до «Скотина, весь в отца!». ***Жена долго кричала на мужа и уже хотела успокоиться, но тут он ей ска-зал: «Успокойся».

***- У тебя есть счет в банке?- Да, но он не в мою пользу.***Тяжело делать бизнес в одиночку. Бухгалтер – ты. Уборщик – ты. Прода-вец – ты. Грузчик, который забухал, не вышел на работу и подставил весь кол-лектив – тоже ты. ***Общество плоской Земли объединя-ет миллионы людей по всему земному шару.

***Не устаю удивляться, как в нашей стране уживаются две фразы: «Не за-нимайтесь самолечением» и «Запись к терапевту на июль».***Мерзко-континентальный климат – это когда за три дня видишь весну, зи-му и лето. Причем, не выезжая за преде-лы своего города. ***Ох уж эти наши дороги – сел за руль и поскакал.О
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Овен. Не начинайте активных действий, не определившись с целями, 
иначе время и силы будут потрачены впустую. Не слишком доверяйте 
фактам и цифрам. Если ваша интуиция противится принятию, казалось 
бы, очевидного решения, тут что-то не так, и к ней следует прислушаться.
Телец. На этой неделе будут удачными поездки и контакты, особенно 
командировки за границу или общение с иностранцами. Такое положе-
ние дел укрепит ваш авторитет и повысит самооценку. В первой поло-
вине недели вам следует рассчитывать только на себя.
Близнецы. Наступил благоприятный момент для активной деятельно-
сти. Именно сейчас ваши мечты имеют шансы реализоваться. Необхо-
димо собраться с силами и не позволять себе расслабляться и впадать 
в уныние. У самых активных и решительных есть шанс создать семью.
Рак. На этой неделе старайтесь больше времени проводить на при-
роде, уезжает на дачу, ограничьте общение с явлениями урбанистиче-
скими до необходимого минимума. Постарайтесь не перегружать себя 
делами и не переутомляться. 
Лев. На этой неделе появится много возможностей, но увеличится и 
количество обязанностей, особенно это касается работы. Не стоит 
вступать в дискуссию с начальством, кроме неприятностей разговор 
ничего не принесет. 
Дева. Самое время пересмотреть и, по возможности, конкретизиро-
вать свои планы. На этой неделе вполне вероятно исполнение заветных 
желаний, лишь бы они имели более-менее реальные очертания. Ре-
зультаты вашей деятельности обещают быть зримы и весомы. 
Весы. Вы – творец своего счастья, не упустите это золотое время. Вы 
сможете оказаться на гребне волны, если искренне этого пожелаете. Не 
распыляйтесь, поставьте себе конкретную цель и стремитесь к ее до-
стижению. Вероятна встреча с другом, которому нужна ваша помощь. 
Скорпион. На этой неделе решающую роль будут играть ваши свя-
зи и знакомства. Вам предстоят деловые отношения, где критериями 
успешности будут практичность, законность, а также достоверность 
передаваемой информации. Старайтесь быть в курсе событий. 
Стрелец. Вам желательно умерить свой пыл и внимательнее отнестись 
к деловым проектам. Излишняя спешка грозит привести к серьезным 
финансовым потерям. Во второй половине недели возможно скрытое 
противодействие вашим планам.   
Козерог. На этой неделе желание раз и навсегда разрубить Гордиев 
узел лучше сдерживать. Сейчас не время воевать, лучше приспосабли-
ваться к сложным обстоятельствам. Короткие поездки будут удачны и 
познакомят с интересными людьми. 
Водолей. На этой неделе самое время выяснить суть накопившихся у 
вас проблем и начать их решать. Стоит поразмыслить о перспективах 
карьерного роста. У вас есть реальный шанс стать истинным хозяином 
положения. Творческое настроение позволит удивить свежими идеями.
Рыбы. Неплохо бы навести порядок и в бумагах, и в голове, и в личных 
отношениях. Желательно сохранять эмоциональное равновесие и не 
раздражаться по пустякам. Будут удачными поездки и командировки, 
возможно дальнее путешествие, которое позволит преуспеть в делах.

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ 
с 15 по 21 июля 2019 г.

День семьи, любви и верности с «Данцер»
В это воскресенье, 7 июля, жи-

тели Нижневартовска отмети-
ли День семьи, любви и верности с 
компанией «Данцер». Во Дворце ис-
кусств был организован праздник, на 
котором все пришедшие гости смог-
ли насладиться отличной концертной 
программой от Дворца, интересными 
конкурсами, мастер-классами для 
детей и родителей и, конечно же, ло-
кацией от «Данцер». На отведенной 
территории сотрудники компании 
провели для гостей увлекательную 
викторину на знание истории компа-
нии «Данцер», а также вручили всем 
посетителям подарки и фирменные 
воздушные шары. В этот день сотруд-
ники «Данцер» услышали в свой адрес 
большое количество положительные 
отзывов от абонентов и благодар-
ность за высокое качество услуг.



12 июля 2019 г. № 268 ñòð. объявления, реклама

Газета зарегистрирована 
Западно-Сибирским управлением
Федеральной службы по надзору за 

соблюдением законодательства в 
сфере массовых коммуникаций и 

охране культурного наследия

Регистрационный номер 
ПИ № ФС17-0107

от 28 февраля 2005 г.

Объем – 2 печатных листа
Тираж 25 000 экз.

Перепечатка и использование 
материалов в любой форме (в т.ч. 

в электронных СМИ) без письменного 
разрешения редакции не допускается.

*
Подписано в печать 11 июля 2019 г.
Время подписания номера в печать:
по графику – 14.00 
фактически – 11.00
Заказ № 1554

*
Номер набран и сверстан 

в издательском центре редакции. 
Отпечатано в ООО «Печатный мир 
г. Сургут», 628403, ХМАО – Югра, 

г. Сургут, ул. Маяковского, 14, 
тел. 8 (3462) 22-04-42

РЕДАКЦИЯ ЕЖЕНЕДЕЛЬНИКА
 «САМОТЛОР-ЭКСПРЕСС» ©

Телефон – 8 (3466) 49-13-17
Директор

Бондарев Андрей Викторович
Главный редактор 

Андреева Анна Евгеньевна
Выпускающий редактор

Шнеур Татьяна Алексеевна
Технический редактор

Тырина Елена Николаевна

Адрес редакции: 
628615, г. Нижневартовск, 

ул. Северная, 54А, строение 1, оф. 260

Еженедельник распространяется на территории 
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 

Для жителей г. Нижневартовска 
и г. Мегиона – бесплатно по фирменным стойкам. 

Электронная версия на сайте www.press-nv.ru

Реклама и объявления 
принимаются в редакции 

еженедельника с 9 до 17 часов
и по телефону 8 (3466) 49-13-17Мнение авторов публикаций не всегда 

совпадает с точкой зрения редакции.

Ответственность за достоверность 
рекламных материалов и объявлений 

несут рекламодатели.

Все рекламируемые товары и услуги 
имеют сертификат качества 

и лицензию.

УЧРЕДИТЕЛЬ И ИЗДАТЕЛЬ:
ЗАО «МЕДИА-ЭКСПРЕСС»

Адрес: 628615, г. Нижневартовск, 
ул. Северная, 54А, строение 1, оф. 260

Электронная почта:
pressa-nv@yandex.ru

• ПРОДАЕТСЯ новая 1-комн. кв. (13 
эт. 14-эт. кирпичного дома, 45 кв. 
м, готова к проживанию) в г. Тюме-
ни. Цена 3,5 млн. руб. Торг. Тел.: 
8-982-529-4936 (г. Нижневартовск), 
8-912-927-89-08 (г. Тюмень).

• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ на квар-
тиру дом на ул. Первомайской (9 со-
ток земли, отопление, водоснабжение, 
баня, теплица, насаждения), рядом р. 
Обь. Прописка. Тел. 8-922-418-92-51.

• ПРОДАЕТСЯ дача (12 соток, 2-эт. ка-
питальный дом 100 м кв., баня, земля 
удобрена, две теплицы, свет, вода, 
подъезд круглый год) в 4 км от Старо-
го Вартовска. Цена 1 млн 200 тыс. руб., 
торг. Тел. 8-932-400-20-49.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, огорожен, 
отсыпан, свет, дорога, охрана, шлаг-
баум), приватизирован, есть прописка. 
Цена договорная.Тел. 8-965-834-97-50.
• ПРОДАЕТСЯ дача в СОТ «Белозерец» 
на РЭБ флота (6 соток, от остановки 10-
15 мин. пешком, кирп. дом с погребом, 
теплица, баня). Тел. 8-982-186-89-65.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, огорожен, 
свет, дорога). Тел. 44-87-66.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «Первенец» (9,46 сотки, прива-
тизирован). Тел. 8-912-532-76-37.
• ПРОДАЕТСЯ дача в СОТ «Мечта» за п. 
Дивным (6,2 сотки, дом 70 кв. м, баня, 
высокий гараж 72 кв. м, теплица, на-
саждения, свет и проезд круглый год), 
не затапливается. Цена 600 тыс. руб. 
Тел. 8-902-853-40-21.
• ПРОДАЕТСЯ дача в СОНТ «Просека» 
(8 соток, жилая «бочка» , баня, теплица, 
колодец, хозпостройки, насаждения, 
свет и подъезд круглый год), не зата-
пливается. Цена 330 тыс. руб. Торг при 
осмотре. Тел. 8-902-853-40-21.

• ПРОДАЕТСЯ земельный участок по 
Мегионской дороге (7 соток, на высо-
ком берегу Меги, насаждения), прива-
тизирован. Тел. 8-919-530-70-00.

• ТРЕБУЕТСЯ уборщица (утро либо ве-
чер, з/п 5000). Обр.:  ул. 60 лет Октя-
бря, д.10. Тел. +7(999) 550-04-81.
• ТРЕБУЮТСЯ два подсобных рабочих 
на постоянной основе (официальное 
трудоустройство студентов на летний 
период). Тел. 23-27-07, в раб. время.
• НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ ТРЕ-
БУЕТСЯ машинист экскаватора. Тел. 
8-902-854-27-78.
• ТРЕБУЮТСЯ операторы станции ГТИ. 
Тел. 8-912-532-26-98.
• ТРЕБУЕТСЯ на постоянную рабо-
ту ШТУКАТУР-МАЛЯР (отделочник). 
Официальное трудоустройство, бе-
лая зарплата, соцпакет. Обращать-
ся по телефону 8-904-483-27-07. 

• ПРОДАЕТСЯ керосиновая лампа с 
запасными стеклами. Обращаться по 
телефону 8-919-537-61-36.
• ПРОДАЮТСЯ эл. плита, микровол-
новка, вентилятор, обогреватель, шаш-
лычница, перфоратор, шлифмашинка 
и др. Новое и б/у. Тел. 8-902-854-21-78.

• ПИТОМНИК МЕЙН-КУНОВ «TAI-
GOLIVIONS»ПРЕДЛАГАЕТ КОТЕН-
КА САМОЙ БОЛЬШОЙ ДОМАШ-
НЕЙ КОШКИ В МИРЕ! Воспитан, 
социализирован. Вместе с котен-
ком вы гарантировано получите: 
свидетельство о происхождении, 
ветпаспорт с отметками о привиках и 
дегелминтизации, договор переда-
чи прав владения, а также консуль-
тации заводчика по выращиванию 
и питанию. Тел. 8-982-186-62-42.

КВАРТИРЫ

ДАЧИ, ЗЕМЛЯ

ДОМА

ВАКАНСИИ

РАЗНОЕ

ЖИВОТНЫЕ

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

ПЯТЬ ПРИЧИН 
разместить рекламу в газете
«Самотлор-Экспресс»:

Уникальный авторский контент: рядом с вашей рекламой – про-
фессиональные журналистские тексты на самые актуальные темы.

Стабильность контакта с читателем: прочитав новости в интер-
нете, люди ищут нашу газету, чтобы узнать в подробностях, как все 
было на самом деле.

Постоянно меняющаяся аудитория: в отличие от подписных 
изданий, аудитория каждого номера не повторяется. Суммарный 
охват – до 100 000 человек в месяц.

Еженедельное распространение: фирменные стойки в Ниж-
невартовске и Мегионе.Читатель сам берет газету, что обеспечи-
вает лояльность и активный интерес аудитории к рекламным мате-
риалам.

Хронология всех выпусков газеты в сети интернет: каждый 
номер публикуется в социальных сетях. Это увеличивает посещае-
мость ваших интернет-ресурсов.

С еженедельником «Самотлор-Экспресс» 
Ваш бизнес ждет неминуемый УСПЕХ!

«Самотлор-экспресс» принимает
БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

по тел. 8 (3466) 49-13-17


